

maire, Eddy Stutz, a mené à terme avec l'incontournable et efficace volonté de Philippe Diffor. Une dizaine d'arbres ont été plantés au Lager devenu désormais un verger-école.

LE LIEU S'AVÈRE MYTHIQUE, tant pour le panorama qu'il offre sur la vie de la vallée de la Thur, mais également pour ce qu'il fut dans l'histoire du patrimoine social de Malmerspach. Le Lager était autrefois un lieu de culture sur les Kritter (petits espaces potagers entretenus par les habitants). Les anciens du village évoquent également dans les souvenirs collectifs la kilbe de 1918 qui y eut lieu après la fin de la grande guerre. Gageons même que Cupidon a permis là-haut l'effusion de cœurs battant la chamade...

Philippe Diffor a pu conduire la réalisation de ce projet grâce à son infailliable volonté liée à des aides du Gerplan. Ce terrain en friche, loué autrefois par Joseph Mark, grand-père de Philippe, présent sur les lieux, est désormais planté d'une dizaine de



Une dizaine de fruitiers ont été plantés au Lager devenu verger-école de Malmerspach. PHOTO DNA

fruitiers (cerisiers, pommiers, poiriers) mis en place par l'horticulteur-pépiniériste Claude Mura de Fellingring.

Découverte et apprentissage

Des parents d'élèves et des bénévoles ont participé à la réhabilitation de l'espace qui fut pâtura-

ge pour des ovins. Le Lager est limité par de très anciens murets de pierres sèches remis à l'honneur grâce au savoir-faire de l'association Patrimoine et emploi. Des enfants et leurs enseignantes étaient présents ce samedi matin alors qu'il n'y avait pas classe. Un signe de l'intérêt porté par les jeunes et les pédago-

gues pour ce verger-école qui s'avérera sans doute devenir un lieu de découverte et d'apprentissage. Pour l'horticulteur Claude Mura, ces arbres, essences pollinisatrices, produiront des fruits dans trois à dix ans... Une autre leçon offerte par la nature : la patience... ■

JMZ